

Bruno Rodríguez se félicite du système cubain de santé



La Havane, 16 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est félicité ce lundi sur Twitter du système de santé cubain, « public, universel et gratuit » en raison des succès dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

«Malgré les pressions économiques, notre pays consacre 27,5% du budget de l'État au système sanitaire et à la protection sociale » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Depuis le dépistage des premiers cas le 11 mars dernier, Cuba enregistrait ce lundi 2 262 tests positifs au Covid-19. 87% des personnes qui ont contracté la maladie à Cuba sont d'ores et déjà guéries. Cuba ne recense que 84 décès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225828-bruno-rodriguez-se-felicite-du-systeme-cubain-de-sante>



Radio Habana Cuba